

Le Bonhomme Picard
le 28 décembre 2000

Clermont

Nouvelle ceinture noire au dojo clermontois

Un battant sur les tatamis

Benoît Chauchard possède une forte détermination. Ses résultats font de lui l'un des grands espoirs clermontois.

Il n'aura fallu à Benoît que 6 mois et 3 compétitions pour obtenir les 100 points manquants pour une ceinture noire tant convoitée. Une performance que les connaisseurs apprécieront.

Une performance qui peut être due aux qualités sportives de Benoît Chauchard, mais aussi à sa détermination. Car par définition, Benoît n'aime pas perdre, il entame un combat dans le seul but de le gagner. "Il faut que je gagne, que ce soit au judo ou au Monopoly. Et quand je ne gagne pas, ça ne va pas" souligne-t-il. Classé dernièrement 3e au championnat de l'Oise en cadets (-73 kg), Benoît n'est pas heureux, il ne peut se contenter de cette place, même s'il sait que ses prédécesseurs ont d'autres possibilités d'entraînements que lui.

Quand il perdait, il pleurait

Cette attitude de gagneur, Benoît Chauchard la possédait dès ses premiers pas sur un tatami alors qu'il n'avait que 4 ans. Michel Mottet, son premier professeur de judo au club d'Hémévillers, s'en souvient : "C'était un battant et quand il perdait, il pleurait". Face à cette situation, Michel Mottet renvoyait son élève à ses propres responsabilités : "le judo est un sport de combat, il existe une discipline et des règles qu'il faut respecter.



Benoît Chauchard entouré par ses deux professeurs successifs Corinne Berjaud et Michel Mottet.

Il faut savoir ce qu'on veut". Un message que le jeune champion a bien compris. Corinne Berjaud, son professeur depuis qu'il a rejoint le judo clermontois, il y a 2 ans, lui prodigue des conseils lors des combats. Mais c'est lui et lui seul qui affronte l'adversaire. "Si je perds, je ne dois m'en prendre qu'à moi, il n'est pas question comme dans un sport collectif de faire porter l'échec à quelqu'un d'autre" explique Benoît Chauchard.

Parmi ses nombreuses victoires, le champion clermontois se souvient surtout de son premier titre de champion de l'Oise en benjamin, 1ère an-

née alors qu'il avait 11 ans et de sa place de 7e aux interrégionaux l'an passé, des interrégionaux qu'il aimerait retrouver cette saison. Qualifié pour le championnat de Picardie des 3 et 4 février prochains, il devra finir dans les trois premiers Picards pour les interrégionaux. Car Benoît vise le championnat de France.

Corinne Berjaud croit en son élève. "Benoît possède de réelles possibilités, il évolue dans un contexte familial et d'entraînement favorable. C'est un jeune qui en veut. Il peut percer" confie-t-elle. En fin de saison, le jeune champion rejoindra

le pôle sportif d'Amiens, et deviendra ainsi sportif de haut niveau.

Mercredi 20 décembre, le judo clermontois rendait hommage à sa "nouvelle ceinture noire" "Mon intention était de l'amener à la ceinture noire, c'est fait, ça fait plaisir" déclarait à l'occasion son premier professeur. Tandis que Corinne Berjaud l'accueillait, elle, dans la famille des ceintures noires. Benoît Chauchard vient d'acquiescer cette ceinture noire alors qu'il n'a que 15 ans et 11 mois. Dans un mois, il pourra la porter officiellement sur tous les tatamis régionaux et nationaux.